

BASTA DE ASESINATOS: TODOS A LA JORNADA DE LUCHA EL MARTES DIA 6

El joven de 19 años MANUEL GARCIA CAPARROS, ha sido asesinado a tiros en Málaga por la policía, en el transcurso de la manifestación del domingo día 4, que, como aquí, reivindicaba la Autonomía para nuestra región.

¿Qué delito cometió, para que las balas asesinas de la policía le arrancaran la vida? Tan solo el deseo, compartido con miles y miles de manifestantes, de que nuestra bandera verde, blanca y verde ondeara en la Diputación Provincial de Málaga, cuyo Presidente, en el colmo de la provocación, solo había permitido la presencia de la bandera franquista.

Ante este hecho, y la repulsa general que ha mostrado todo el Pueblo Andaluz hacia la insignia de los capitalistas y fascistas, el Gobernador Civil de Málaga, se quitó la careta reformista, y ordenó la intervención de los antidisturbios ocasionando la muerte de Manuel García, apaleando e hiriendo a decenas de hombres, mujeres y niños que se manifestaban pacíficamente. Uno de los heridos se debate en estos momentos entre la vida y la muerte.

Y es que en toda Andalucía, a pesar de los esfuerzos conciliadores y reformistas de alcaldes, parlamentarios y el propio Gobierno, la jornada del día 4 no fue una jornada folclórica, sino la expresión combativa de la voluntad decidida de nuestro pueblo de luchar por sus derechos, por su Autonomía.

Por ello, ante el rechazo total que manifestamos contra la bandera franquista, la Monarquía y su Gobierno han respondido con la única arma que tienen para intentar frenar nuestra lucha: la represión.

Los sucesos de Málaga no son un hecho aislado, ni un "desgraciado accidente", como algunos tratan de hacernos creer, para callar nuestra indignación, sino

que en todas las provincias andaluzas, la policía ha intervenido con la misma brutalidad contra los manifestantes, cuando nuestros gritos o nuestras banderas los desbordaban,

Estos acontecimientos nos muestran con más claridad que nunca, el carácter represivo y opresor de la Monarquía y su Gobierno, fieles guardianes de los intereses del gran capital, contra la clase obrera y el pueblo, dejando al descubierto el verdadero contenido antipopular del Pacto de la Moncloa, que sigue manteniendo los mismos cuerpos represivos del franquismo.

La sangre de Manuel, demuestra que no habrá verdadera libertad y Autonomía para Andalucía, con el actual Régimen Preautonómico, elaborado por los parlamentarios, mientras sigan existiendo Gobernadores Civiles y los actuales cuerpos represivos. Tan solo con la disolución de estos cuerpos y los Gobiernos Civiles y la conquista de un marco de libertades plenas, la República Democrática, conseguiremos un verdadero régimen autonómico para Andalucía, avanzando hacia nuestra liberación total, el Socialismo.

Llamamos a todos los trabajadores, campesinos, estudiantes, jóvenes y mujeres, a participar activamente en la JORNADA DE LUCHA convocada para hoy - martes día 6, como única forma de frenar el brazo asesino de la represión, y hacer de la muerte de Manuel un paso adelante en la unidad y solidaridad de toda la clase obrera y el pueblo contra la explotación y opresión capitalista, por el Autogobierno, la República y el Socialismo.

¡ TODOS A LA MANIFESTACION A LAS 7, DE LA TARDE EN LA PLAZA DE LA ENCARNACION!

¡ DISOLUCION DE LOS CUERPOS REPRESIVOS!

¡ DIMISION DE MARTIN VILLA Y EL GOBIERNO!

¡ POR EL AUTOGOBIERNO ANDALUZ, LA REPUBLICA Y EL SOCIALISMO!

Ctá. Provincial de Sevilla de la
O.C.E. (Bandera Roja)

Diciembre 1977